

REAFIRMA LA CEDH TRABAJO POR LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS PERSONAS CON ADICCIONES

El presidente de este organismo público autónomo realizó una visita a la Casa de Vida Rehabilitate, A.C.

Culiacán, Sinaloa; 07 de diciembre de 2023.- La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), realizó un recorrido en las instalaciones de la Casa de Vida Rehabilitate, A.C., que forma parte de la Asociación Civil Un Movimiento para Sinaloa sin Adicciones, dando seguimiento a la firma de convenio celebrada en octubre pasado, con acciones conjuntas que ayuden a consolidar la cultura de respeto a los derechos humanos de todas las personas que integran estos centros.

El presidente de este organismo público autónomo, José Carlos Álvarez Ortega, reiteró que estas actividades brindarán el conocimiento del tratamiento y la reinserción a la sociedad beneficiando el desarrollo integral de las personas de las personas que acuden a estos centros de rehabilitación, cumpliendo con la función de proteger y defender los derechos humanos que rige a esta Comisión Estatal.

“Para el conocimiento de un tema importante que es el de los derechos humanos, que gira alrededor de la persona, damos cuenta de que quienes forman parte de esta Asociación Civil, lo hacen con el convencimiento del tratamiento que se debe de recibir lo hagan apegado a los derechos humanos”, dijo el presidente de la CEDH Sinaloa.

Añadió que, como órgano garante de los derechos humanos en Sinaloa, se vigilará que todas las autoridades desde sus ámbitos de competencia, cumplan con esta normativa constitucional.

En representación de los centros de rehabilitación que integran Un Movimiento para Sinaloa sin Adicciones A.C., y representante legal de la misma, Guillermo Rodríguez Gaxiola, manifestó la disposición de impulsar la promoción, la observancia y fortalecer los derechos humanos de los más de mil usuarios que se encuentran en tratamiento en los centros de rehabilitación que conforman esta agrupación y que desde sus inicios han sido estigmatizados.

Durante el recorrido realizado por las instalaciones de la Casa de Vida Rehabilitate, A.C., estuvieron presentes, por parte de la CEDH, la secretaria ejecutiva, Juliana Araujo Coronel; la directora de administración, Daniela Verdugo Mejía y el titular del Órgano Interno de Control, Pavel Jonathan Hernández Ortiz, además de personal, directores y usuarios de los diferentes centros que conforman esta Asociación Civil.